

CARTAS AL DIRECTOR

ENVIAR A: editor@elpinguino.com

SINIESTROS VIALES, MÁS ALLÁ DE LOS NÚMEROS

Señor Director:

Recientemente el Ministerio de Transportes, a través de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), entregó un balance de las personas que han fallecido a raíz de siniestros de tránsito durante el primer semestre del 2024. En concreto, hubo 710 fallecimientos por esta causa entre enero y junio, lo que marca la menor cifra en 24 años, por debajo del promedio del período, que es de 834 decesos.

Pese a este auspicioso y destacable escenario, el llamado es a implementar prontamente la ley Cati, normativa que busca reducir los siniestros viales, y cuyos reglamentos fueron retirados de la Contraloría General de la República hace más de seis meses.

Porque mientras sigan existiendo personas que pierden la vida a causa de un siniestro de tránsito, nuestra tarea como sociedad, es avanzar en fiscalización y prevención para así evitar nuevas víctimas fatales. No podemos olvidar que detrás de cada uno de estos 710 fallecidos, también hay familias y cercanos que sufren.

**Luis Stiven,
Gerente de Seguridad Vial
en Mutual de Seguridad**

CRECIMIENTO DEL PIB

Señor Director:

Los recientes resultados económicos del primer trimestre de 2024 son una excelente noticia para Chile, mostrando un crecimiento significativo del PIB tras un 2023 sin avances. La minería ha sido clave, explicando el 35% de este crecimiento y destacándose como el sector de mayor expansión.

No obstante, este crecimiento es coyuntural, reflejando condiciones favorables que podrían no mantenerse. La naturaleza cíclica de la industria minera y las proyecciones a largo plazo indican la necesidad urgente de políticas públicas que fomenten la inversión y aumenten la producción minera en el largo plazo. Solo así podremos asegurar un crecimiento sostenido más allá de 2024.

Chile tiene el potencial para crecer más del 3% anualmente durante las próximas décadas, pero requiere un plan económico sólido y a largo plazo. Es urgente que el gobierno priorice esta agenda para asegurar el futuro económico y desarrollo del país.

**Juan Ignacio Guzmán,
CEO GEM Mining Consulting**